



III Congreso Internacional y VIII Encuentros
Hispano Cubanos en Ciencias de la Salud

"Sociedad, Entorno y Salud"

17, 18 y 19 de noviembre de 2022

Dr. Juan González Hernández

Doctor en Psicología Clínica y de la Salud por la Universidad de Murcia y especialista en Psicología de la Actividad física y del Deporte. Actualmente se encuentra realizando su 2ª Tesis Doctoral en el campo de la Antropología de la Salud (UGR), versada en el "Sufrimiento del Deportista y Salud".

Miembro del Grupo de investigación "Medicina Conductual/Psicología de la Salud (CTS-267)" de la Universidad de Granada. Anteriormente, fue profesor y miembro del Grupo de investigación "Psicología del Deporte" (UM-069) por la Universidad de Murcia durante 8 años de trayectoria profesional (2009-2017) para las Facultades de Psicología, Educación y Ciencias del Deporte. He participado como autor en más de 120 artículos de investigación en revistas científicas y hasta la fecha, manteniendo colaboraciones en diferentes proyectos nacionales e internacionales en materia de "Salud, Personalidad y Práctica Deportiva".

Compagina su trayectoria académica y docente con la profesional de psicólogo deportivo (CV-9898) en diferentes contextos deportivos y de la Salud (fútbol profesional, deportes olímpicos, tenis, deporte infantil, deporte para la salud). Institucionalmente, soy Vocal de la Junta Directiva de la Sociedad Iberoamericana de Psicología del deporte (SIPD), y miembro de la European Federation of Sport Psychology (FEPSAC) y la European Society of Health Psychology (ESHP) desde el año 2018.

Ha sido responsable del Área de Psicología Deportiva del Elche CF durante 12 años (2004-2016) y psicólogo deportivo en el Centro de Tecnificación Deportiva "Infanta Cristina" (Consejo Superior de Deportes, España) para deportistas de las Federaciones españolas de taekwondo, piragüismo, triatlón, billar, lucha y boxeo (2015-2017). En la actualidad, es responsable del Área Psicoeducativa de "Liga Brave" Multideporte (Alicante, España), de la que soy promotor desde sus inicios por allá por el 2011, donde se trabaja con más de 3000 niños bajo un Modelo de Educación Deportiva basado en el desarrollo de procesos prosociales y la deportividad. Desde octubre de 2019 es el responsable del Área de Psicología Deportiva de la Real Federación Española de Ciclismo, coordinando un equipo de 4 psicólogos/as trabajando con todas las disciplinas olímpicas en la preparación de los/as deportistas de categorías juvenil, Sub-23 y Senior.

Promotor del Proyecto #Muevetucampus en las Universidades de Granada y Autónoma de Yucatán, para el fomento de la vida activa y saludable en poblaciones universitarias desde 2018 y hasta la actualidad.